



経済金融活性化特区・
情報特区の企業と雇用
令和5年9月末現在

企業数 47社
雇用者数 1,229人

特区で働く!

『クオリサイトテクノロジーズ株式会社』



(左から)石垣さん、宮城さん



みらい2号館屋上(太陽光発電)

○何をしている会社?
宮城 弊社は、名護市豊原にあるみらい2号館で業務を行っており、首都圏企業の一ITシステムを地方で開発するニアショアモデルに特化した事業を展開しています。沖縄と北海道を拠点に、地方からシステム開発・運用・保守、データセンターなどのサービスを提供しています。

高度な技術水準が求められる環境ですので、常に社員が成長できる環境づくりに取り組んでいます。

○自然人の環境をより良くするため
石垣 親会社であるキヤノンマーケティングジャパングループはCO2削減に取り組んでおり、弊社でもみらい2号館屋上に太陽光発電を設置し、今年6月から運用を開始しました。導入によりみらい2号館で使用する電力の可能エネルギーとなっています。

宮城 自然環境への配慮だけではなく、心身ともに健康に働き続けられる環境づくりにも取り組んでいます。IT業界は長時間労働のイメージがあるかと思いますが、労務管理対策を徹底しており、定期健康診断やストレスチェック、ウォーキングイベントを行っています。その取り組みが評価され、経済産業省と日本健康

会議は、今年設立20年を迎えた、クオリサイトテクノロジーズ株式会社の取り組みをご紹介します。データセンタービジネス部の石垣長芳さんと「一ボレートマネジメント部の宮城法子さん、グループビジネス部 第二グループの小竹優輝さんにお話しを伺いました。

ます。

○北部地域の人材育成
宮城 弊社は北部地域の学校から施設の見学・インターンシップを受け入れています。

昨年度は名護商工高等学校の総合情報科1年生が企業見学に訪れ、生徒の興味や疑問に答えるかたちで社員が業務内容の説明を行いました。実際にシステムエンジニアが働くフロアとデータセンター内の見学を行った時は、生徒たちは普段見ることのできない場所に興奮を隠せない様子でした。

○働く人の声

小竹

大学生の時に参加したイ

ンターンシップがきっかけで入社しました。高度な技術が求められる場に身を置くことで、自分が成長できる場所だと感じたことが大きな決め手です。

私が所属している部署はシステムの保守・運用業務を行っています。会社に出勤しての作業が基本になりますが、リモートワークも活用しながら業務を行っています。

会議が主催する「健康経営優良法人（大規模法人部門）」には4年連続認定され、2023年にはその中でも上位500社に認められる「ホワイト500」に認定されました。

○今後の目標など

小竹 お客様に「任せて良かつた、また任せたい」と言つていただくなっています。一過性の評価ではなく、持続的に満足していただくことを目標にしています。



今後の目標を語る小竹さん

ご意見・ご感想をお寄せください

お問い合わせ先

地域経済部 商工・企業誘致課 企業誘致係
TEL.53-7530 FAX.53-7522

特定非営利活動法人NDA
TEL.55-3333 FAX.55-3332
メールアドレス:info-nda@nda.city.nago.okinawa.jp

WEBでも
情報発信しています!

- NDAホームページ
<https://nda.city.nago.okinawa.jp/>
- 地域経済部 商工・企業誘致課 企業誘致係
<https://www.city.nago.okinawa.jp/soshiki/chiiikeizai/shoukoukigyouyuuchi/>

